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1 Петра 1:13: “Посему (возлюбленные), препоясав чресла ума 
вашего, бодрствуя, совершенно уповайте на 
подаваемую вам благодать в явлении Иисуса 
Христа”. 

 
Послушайте, что сказал об этом Божий пророк: 
 
Вот почему я верю, что когда эта Невеста будет вызвана и избрана, 

и установлена в Книге Жизни, с Неба сойдёт звук, который принесёт 
в Невесту такое крещение Святым Духом, которое заберёт её с 
этой земли в благодати Восхищения. Бог обетовал это. Мне всё 
равно, сколько наук и сколько космонавтов поступило на службу, и 
всё остальное, и сколько миллионов миль вдаль они видят; мне до 
этого никакого дела. Существуют Небеса, и Там есть буквальный 

Иисус Христос, который придёт в телесной форме принять к Себе 
Свою Церковь (1 Фес. 4:16-17). Неважно, каким избитым кажется 
рассказ, это по-прежнему Истина. Бог так сказал. Вот чему верят 
верующие. [1] 

 
Я свято верю, что прежде чем Церковь может уйти в 

Восхищение, Она должна иметь восхищающую веру. У нас даже на 
божественное исцеление нет веры, уже не говоря о восхищающей 
вере. Должны иметь такую веру, которая изменит и оживит это 
тело, и нас не станет (1 Кор. 15:51-54). Я верю, что та Церковь уже на 
подходе, сила живого Бога, что мужи будут изрекать Слово в 
разных местах, и Оно будет сверкать, как молния. Так что 
поднимается Церковь, не психолог, не какое-нибудь притворство, 
подражание, а настоящая, истинная, неподдельная, помазанная, 
вызванная Святым Духом Церковь. Аминь. [2] 

  
Думаете, в Церкви будет восхищающая благодать? Это 

исполнится тогда, когда мы разрушим свои традиции, забудем всё 
своё деноминационное и снова станем на основание Божьего 
Слова. 

[3] 
 
Вот эти пять мудрых дев, у которых было Масло в 

Восхищающая благодать —    

Восхищающая вера    



 

светильниках, восхищающая Вера, верят всем знамениям, чудесам, 
пророчествам и всему остальному. И эти пять выкраиваются из 
остатка и забираются. А остальные из них тоже были девами и не 
погибнут, но пройдут через период великой скорби. Иисус сказал: 
“Там будет…” (Матф. 25:1-13). И они сказали: “Дайте нам вашего 
Масла, мы теперь хотим иметь Святого Духа”. [4] 

 
И я желаю, чтобы вы утвердились в этом Святом Писании Божьем, 

в Вере, в Вере этого времени. Вера! Сегодня веры необходимо 

больше, чем в какой-либо другой век, ибо это должна быть 
восхищающая вера, чтобы быть подхваченным (Иуды 1:3). [5] 

 
Великий Наставник, как Ты учил нас в Своём чудеснейшем Слове, 

наши сердца просто трепещут от восхитительной благодати, 
осознания того, что мы перешли от смерти к Жизни (Иоан. 5:24). 
Всё это через благость нашего Господа Иисуса, Который призвал нас и 
омыл нас в Своей Крови, и представил нас перед Престолом Божьим 
непорочными, безупречными, ибо Он взял наши грехи (мы не имеем 
греха) (Иоан. 1:29). Бог возложил на Него беззаконие всех нас, и Он 
был изъязвлён за грехи наши (Исайя 53:4-7). О-о, как мы любим Его, 
великого Агнца Божьего. [6] 

 
Точно как мы знаем сейчас, как один человек спрашивал меня 

несколько минут назад о Пришествии и Восхищении. Мы знаем. 

Мы отжили срок, и время Восхищения близко, и мы ожидаем веру 
Восхищения, которая может собрать Церковь вместе и дать Ей 
сверхъестественную силу, которая сможет изменить эти тела, в 
которых мы живём (Фил. 3:20-21). Когда мы видим, как Бог может 
воскресить мёртвого прямо на полу, или во дворе, вновь привести его 
к жизни, и представить перед нами, когда мы видим Бога, Который 
может взять рак, который съел человека, что одна тень осталась, и 
поднять его крепким, здоровым человеком: это должно дать людям 
веру Восхищения. Что когда с небес сверкнёт Свет, и зазвучит труба, 
Тело Христа быстро соберётся вместе, изменится во мгновение и 
вознесётся в Небеса. [7] 

 
А в конце пятидесятнического периода согласно Слову мы должны 

принять… (если Бог поможет мне сегодня показать вам через всё это) 
…мы должны принять посланника, который возьмёт все эти 
неясности и откроет всю тайну Божью для Восхищения Церкви. 
И потом звучат семь таинственных Громов, которые вообще даже 

не записаны. Верно. И я считаю, что через…эти Семь Громов будут 
открыты в последние дни для того, чтобы собрать Невесту вместе 
для восхищающей веры, потому что с тем, что у нас есть в данный 



 

момент, у нас ничего не получилось бы. Каким-то образом мы должны 
шагнуть дальше. У нас едва ли хватает веры для божественного 
исцеления. У нас должно быть достаточно веры, чтобы измениться 
во мгновение и унестись с этой земли. И мы это найдём немного 
погодя, если Господь позволит, найдём, где это написано (1 Фес. 4:13-
18). 
Но когда он начал писать те другие Семь Громов, Он сказал: “Не 

пиши этого”. Ему было поручено записывать всё, что он видел. Но 
когда проговорили эти Семь Громов в Откровениях 10, Он сказал: 
“Вообще не пиши их” (Отк. 10:1-7). Это тайны. Мы ещё не знаем, 
что они означают. Но, по моему мнению, очень скоро они будут 
открыты. И когда это произойдёт, это даст веру для той 
восхищающей благодати, для ухода Церкви. Понимаете? 
Мы уже прошли всё, что только знаем, все эпохи; мы всё 

рассмотрели, мы увидели тайны Божьи, мы увидели появление 
великого сбора Невесты в последние дни. Однако в этом есть нечто, в 
чём мы ещё никак не можем просветить себя. Есть нечто другое. 
Но я представляю, что когда начали звучать эти тайны, Бог сказал: 

“Скрой это сейчас. Подожди, Я открою это в тот день. Вообще не 
пиши этого, Иоанн, потому что люди преткнутся об это. 
Просто…просто оставь, как есть”. Понимаете? “Но Я открою это в 
тот день, когда в этом будет нужда” (Отк. 10:4-7). [8] 

 
И, Отец, сейчас столько всего можно было бы сказать, может быть, 

церковь не поняла бы. Но я молю, чтобы Ты дал им такую жажду, 
Господь, чтобы они пришли и увидели, что в мы в конце времени, в 
период космонавтов. Я молю, Отец, чтобы они осознали, что я не 
пытаюсь осудить то, что у них было, а только стараюсь дать им 
больше восхищающей благодати. Ведь наступит час, когда нам 
нужна будет сила Восхищения, не только для исцеления тела, но 

для того, чтобы изменить его во мгновение ока. Христос станет в 
их теле настолько реальным (Кол. 1:24-29), что Он сможет его 

изменить благодаря Своей великой смерти и тому, что Он 
выкупил. Пусть они сегодня возьмут это, тот Знак, о Котором я 
говорил вчера вечером, и, держа Его перед собой, войдут в этого 
Космонавта (даруй это, Отец), где видения, силы и неведомые миры, и, 
о Боже, где все великие тайны Божьи раскрываются в тех Семи 
Печатях и открываются людям. Даруй это, Отец. [9] 

 
Это настолько свято, что я не должен об этом много говорить. 

Как Он сказал мне ещё вначале, сказал: “Об этом ничего не говори”. 
Вы помните это, годы тому назад? Оно скажет само за себя. Я 
пытался другим объяснять, и это было моей ошибкой. Это будет 
такая вещь, что, по моему мнению… Я не говорю, что это говорит 



 

мне Господь. Это будет то, отчего начнётся восхищающая вера для 
ухода. И это… Я должен это отложить на некоторое время. [10] 

 
Хэтти Райт недавно… Она ничего не просила. Она просто сидела 

там, но она сказала то, что нужно, и это угодило Святому Духу. И 
Святой Дух сказал в ответ: “Хэтти, проси, чего пожелаешь, чего тебе 
только угодно и чего хочешь. Узнаешь, подлинно это или нет. Проси 
чего угодно (исцеления своей сестры-инвалида, сидящей там 
скрюченной; десять тысяч долларов, чтобы ей не копаться в земле там 
в горах; чтобы молодые силы вернулись в её измученное тело); чего 
ты только пожелаешь попросить, проси прямо сейчас. Если Он не 
придёт и не даст этого тебе прямо сейчас, тогда я — лжепророк”. Это 
что-то, не правда ли? 

Иисус сказал: “Скажи этой горе…” (Марк 11:22-26) И вы 
слышали о том, что произошло; вот в какое служение мы входим. Мы 

уже в конце пути. Скоро Пришествие Господа Иисуса. И мы 
должны иметь восхищающую веру в Церкви, которая изменится 
во мгновение ока и уйдёт, иначе мы не уйдём. Но не беспокойтесь, 
Она там будет. Она там будет. И когда сила этой церкви возрастёт, 
она приведёт своих братьев; сила той церкви возрастёт — приведёт 
своих братьев; сила той церкви приведёт других братьев; тогда будет 
всеобщее воскресение (Отк. 20:6). И мы ожидаем этого. [11] 

 
Мы оправдываемся именно Святым Духом. Вы, служители, знаете 

это, да? Святой Дух освящает. Святой Дух наполняет нас. Святой 
Дух даёт нам восхищающую веру (понимаете?) по мере того, как 
мы возрастаем. 

[9]
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